

# Modificación presupuestaria permitirá dar apoyo a mil 131 agricultores

**AGRICULTURA.** La aprobación efectuada este miércoles por el Consejo Regional de Ñuble, irá en directo apoyo de los trabajadores del agro que resultaron afectados por sistema frontal de junio.

Krishna González  
 cronica@cronicachillan.cl

ejecutados a través de los servicios de la agricultura de nuestra zona.

Un total de mil 131 agricultores y agricultoras de la Región de Ñuble, afectados por las intensas lluvias de junio, recibirán apoyo, tras aprobarse por parte del Consejo Regional la modificación presupuestaria movilizada por el Gobierno Regional que buscaba ir en directo beneficio de los trabajadores del agro que resultaron con daños por los intensos sistemas frontales vividos en junio.

En la región, ese evento climático ocasionó inundaciones focalizadas, las cuales, desde el punto de vista agrícola, dejó varias áreas de cultivo anegadas, por lo cual estos recursos liberados gracias a la modificación de presupuesto, permitirán, entre otros apoyos, la reposición de invernaderos. La aplicación de los montos serán

## AGRICULTORES

“Es un nuevo apoyo a la pequeña agricultura que son generalmente los que tienen menos recursos o tienen también una infraestructura más lejos para enfrentar estos cambios climáticos. Creemos que está muy bien aplicado, y esperamos de que los grandes proyectos no los dejen a un lado, ya que tienen una importancia transversal no solamente a los pequeños y medianos, sino a toda la agricultura ya que van favoreciendo toda esta materia”, señaló el vicepresidente de la Asociación de Agricultores de Ñuble, Alfredo Whaling.

“(El llamado es) a seguir aprobando este tipo de iniciativas para poder ayudar a la agricultura. Bienvenido sea de parte de la dirigencia agrícola



MÁS DE MIL AGRICULTORES DE LA REGIÓN DE ÑUBLE SE VIERON AFECTADOS POR LAS LLUVIAS QUE TRAJÓ UN SISTEMA FRONTAL EN JUNIO PASADO.

## Gobierno Regional de Ñuble

“Quiero agradecerle a los consejeros que apoyaron esta iniciativa, porque indudablemente que esto reafirma el compromiso que tenemos con la agricultura familiar campesina particularmente y lo que le hemos pedido ahora al Ministerio de Agricultura es que trabajemos en un programa mucho más robusto que no solamente sea a cargo de la emergencia inmediata, sino que nos permita hoy levantar a nuestros agricultores y poder potenciar la agricultura con los distintos instrumentos que ya hemos utilizado pero creo que aquí hay un foco mucho más claro que tiene que ver con los que fueron afectados hace una semana atrás”, declaró el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo.

el aporte que está haciendo en este caso el Gobierno Regional que siempre ha estado escuchando ciertos problemas que

tenemos y apoyando a los diferentes departamentos que tienen que ver con el desarrollo agrícola”, puntualizó.

## MINAGRI

Por su parte, el seremi de Agricultura Antonio Arriagada, detalló que esta modificación presupuestaria, significa “que los 600 millones de rebaja del presupuesto del Gobierno Regional van a ser traspasados al Ministerio de Agricultura, a la Subsecretaría de Agricultura específicamente, para que vayan en ayuda a los agricultores afectados en eventos o situaciones de rentas de mal tiempo del mes de junio”.

Agregó que “fue un trabajo bastante largo, pero dentro de la institucionalidad pública es uno de los mecanismos más rápidos para ir en ayuda con

recursos frescos o especiales, digamos, en estas situaciones de emergencia, que parten con la declaración de emergencia que se logró obtener acá en la región y posteriormente esta modificación presupuestaria que se va a que a nivel central van a ser traspasados los fondos desde la Dipres a la subsecretaría para que la subsecretaría, a través de los mecanismos que el ministerio tiene y los instrumentos que el ministerio tiene para ir en apoyo a los agricultores. Digamos, se puedan traspasar estos recursos a las personas más afectadas de la lluvia del mes pasado”, dijo. ☞